



新 しい朝

府中市立府中第十中学校
学校だより 3号
校長 芹澤 敏光
令和5年5月30日

校外学習

校長 芹澤 敏光

5月に入り気温が30℃を超える真夏日もあれば、上着無しではいられないような肌寒い日もあり、体調管理が難しい状況があります。コロナも引き続き注意が必要ですが、これまでの感覚では季節外れのインフルエンザの流行も見られます。各ご家庭におきましても健康管理に引き続きご協力のほどお願いいたします。

さて今月は、1年生は9日(火)・10日(水)に山中湖方面でふれあい自然教室（宿泊学習）を、3年生は22日(月)～24日(水)の2泊3日で京都・奈良方面で修学旅行を行いました。1年生のふれあい自然教室は府中市で小・中学校9年間を見通した宿泊学習の見直しが行われる中で、富士五湖方面を中心に実施されるようになりました。今年度本校では「交流を深めよう～自然を感じて～」のスローガンのもと、中学校生活へのスムーズな適応や新たな人間関係の構築を図ることができました。

3年生は、1年時の宿泊学習がコロナの影響で結果的に日帰りでの実施となりましたので、宿泊を伴う初めての校外学習となりました。今回の修学旅行の目標の一つが「学ぶだけじゃない！全力で楽しもう！」というものでしたが、班行動に出かけていく際の意気込みや、宿舎に帰ってきたときの、疲労感を滲ませながらもみんな楽しそうにしていた表情がとても印象的でした。まだ3年生での生活は長期間残っていますが、きっと中学校生活の一番の思い出になる人がたくさんいることと思います。また、今回いずれの学年で訪問した地域でも、日本人のみならず、外国人観光客の人出も非常に多く、社会全体に活気が戻りつつあるのを実感するものともなりました。

3年生は昨年度鎌倉での校外学習の経験を踏まえて、今回古都奈良・京都を訪れ、たくさんの文化遺産や伝統文化に触れました。その中で奈良時代や平安時代の人々の生活にも思いを馳せながら日本の歴史や文化の理解を深めることができたと思います。現在は実際に足を運ばなくても、インターネット上で検索をかけば文化遺産や伝統文化についてもたいていのこととは分かります。しかしネット上で見る写真だけでは分からない、感じることができないものが必ずあるはずです。また同じものを見ても人によって感じ方は当然違いがあります。一人一人が、今回の修学旅行で感じた受けとめを大切にしてほしいと思います。

現在の世界情勢はグローバル化が非常に進んでいることもあります、外国人が自国以外の国に抱く興味・关心は私たちが想像する以上に大きいようです。それはコロナ以前からの近年の訪日外国人の増大にも表れています。現在の中学生も将来的に仕事上を含め外国の方と関わる機会は増大していくに違いありません。そうした時に日本の歴史や文化についてある程度の知識をもつてたり、実際に訪問して自分の目で見て感じた経験をもつたりしていることは非常に大切なことだと思います。そのような意味でも今回の修学旅行を、今後貴重な経験として生かしていくことを期待しています。

【令和5年度 環境対策事業・学校ゴーヤカーテン 苗の植え付け】

毎年5月になると1階教室前の花壇を用務主事さんが耕し、府中PFSの皆さんのがゴーヤの苗を植えに来てくださいます。府中農業高校の学生が育てた苗は、茎が太くて大きな葉が特徴です。ツタが絡まりやすいように支柱を立てネットを張ってくださいました。1学期が終わるころには大きく成長し、暑い夏に木陰を作り、涼しい風を運びます。



【運動会予行】

6月3日（土）の運動会に向けて練習をしています。今年度は人数制限なしで一日行います。3年間のコロナによる行動規制の経験によって、十中生は何事にも粘り強く取り組む姿勢を育みました。ご家庭の皆様、お子様の日頃の努力の成果をご覧ください。当日は、ご家庭に1部配布した名札をお持ちください。また、帽子などの暑さ対策をお願いします。



【地域貢献プロジェクト委員会】

今年度は全学年から31名の有志が参加し、農業公園の近くの畑をお借りしてジャガイモの種イモの植え付けや野菜の種まきをしました。収穫した野菜は運動会で販売します。十中生の畑が地域の皆さんにもすぐに分かるように委員が大きくてよく目立つ素晴らしい看板を立てました。お近くを通ったときはご覧ください。



【保護者の皆様】

(1)サポートルームの開設について

当面の間は、木曜日10:00～12:00のうち1時間です。詳細は、スマート連絡帳や学校ホームページをご確認ください。

(2)PTA会費の納入について

5月26日（金）にお子様を通じて黄色い紙で通知文を配布しました。振り込みは6月12日（月）までとなります。ご協力をお願いします。

【運動会の実施について】

梅雨入りが近づき当日の天候が心配されます。変更する場合は、6月3日（土）7:00スマート連絡帳でお知らせします。